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O presidente Informa aos presentes que a reunião ordinária está sendo gravada 

para fins de comprovação de conteúdo. Estamos aguardando dez minutos para 

segunda chamada e dando início o Presidente pede desculpa a todos pela 

transferência de data das reuniões devido ao acumulo de trabalho e justifica 

estar em transito neste momento estou no hotel em Garopaba mesmo 

improvisado e mantendo o comprometimento com todos e afirma que o segundo 

semestre vai estar com bastante trabalho e  viagens e caso queira algum queira 

assumir as reuniões podemos ajustar para esta pessoa e neste momento o 

Condema vai começar a receber os processos da Flama na câmara recursal   

nós somos o ultimo estagio ele tem que estar ativo para que o sistema funcione 

e que possamos dar atenção aos altos de infrações e conduzir segue as pautas 

selecionadas vamos iniciar com a segunda pauta pois a primeira é a novidade a 

implantação de comunicação interna e social estamos aguardando a prefeitura 

contratar o estagiário  que trabalha para Flama no Condema vamos colocar a 

missão na ativa e alguma integração com município para que seja um conselho 

ativo para que as pessoas valorizem o que a gente faz o mailing foi conferido e 

caso alguma não esteja recebendo o email favor avisar a terceira pauta e quarta 

estamos esperando a troca de estagiário e a Raiane fez uma pesquisa de 

exemplos de normatização do fundo municipal do meio ambiente e que 

abastecido pelos valores das multas e quem gerencia e o Comdema e que 

aprova a destinação e precisamos normatizar ele e que possamos acessar para 

projetos e so precisamos estabelecer regras e como vamos escolher  os projetos 

e o que precisamos para validação do recurso foram escolhidas as melhores 

pesquisas porem a Flama pegou um estagiario que apagou toda pesquisa temos 

a possiblidade de criar um grupo de trabalho aqui no Condema com quatro 

conselheiros  e apresentar esta pesquisa e apresentar em plenária para validar 

a pesquisa e ai sim fazer esta normatização no momento estamos aguardando 

este no estagiário para fazer esta pesquisa e apresentar em plenária para agilizar 

esta ferramenta importante para projetos do município a pauta quatro e o mesmo 

sentido da três e uma pauta sobre o foi deletada ai estagiaria se desligou e a 

pesquisa de incentivo de sustentabilidade do município iptu verde alguma 



assistência tributaria e também algum certificação ambiental para o município a 

também a qualificação do município gratuita pelo laboratório da Udesc pois o 

município é muito decorrente este problema e quando acontece algum problema 

muitas vezes e por falta de conhecimento dos servidores da frente de obra e de 

toda equipe em o Cristian do laboratório da Udesc ele foi pro ativo e ofereceu 

isso e dai houve a troca da secretaria de obras e eles começaram a ignorar todo 

e qualquer tipo de contato e o Condema só está fazendo o meio de campo para 

esta qualificação e vamos ter uma  mão de obra qualificada no município para 

que façam as manutenções de forma correta a pauta seis e a parte drenagem 

do mar grosso tendo aquele problema que o município fez a pauta já estava 

sendo trazida por um conselheiro  foi questionado a autorização ambiental para 

esta obra e o que estava sendo planejado para controlar os impactos e tentamos 

contato com a Ceplam e não conseguia que foi quem colocou as maquinas na 

dunas e teve uma intervenção da Flama que autuou a prefeitura sem autorização 

ambiental e posterior a isto já enovamos dois ofícios para Ceplam pedindo 

esclarecimento sobre isto e a Ceplam alega não ter recebido então vamos 

reenviar os ofícios e também enviamos para Flama alega que foi feita uma 

licença ambiental corretiva e um tipo de licença ambienta diferente e seria 

importante que o Rafael se manifestasse e que vai verificado quais impactos vão 

acontecer e que a Flama não teve nenhum pedido de licenciamento ate o 

momento com as infrações e as obras embargadas aquela drenagem provisória 

nas dunas e não recebemos nenhum pedido por parte da  empresa e caso a 

prefeitura venha assumir este licenciamento para fazer a regularização da obra 

e o licenciamento corretivo aberta a pauta para algum conselheiro da Ceplam 

para saber como esta o andamento disto não houve manifestação vamos então 

novamente oficializar eles sobre esta citação e fazer o devido encaminhamento 

desta pauta o convite para o geólogo já era para ter acontecido devido a alguns 

compromissos vamos tentar avançar objetivo da pauta sete e que todas 

comunidades ribeirinhas acabam sofrendo com todo tipo de erosão as margens 

da lagoa e a ideia que possamos munir eles de informações para que eles 

saibam de maneira correta como controlar está erosão e já tiveram varia 

tentativas isoladas que não conversam uma com a outra e daí colocam coisas 

que geram infração ambiental ou acabam prejudicando  um aspecto ambiental e 

ecológico da área o Cndema vai orientar e ver se de alguma maneira vai 



contribuir com este problema do município a pauta oito e a regulamentação da 

lei dezenove meia um de dois mil e dezessete a gente fez uma alteração na porta 

ria do grupo de trabalho trocamos a ONG Rasgamar que não está mais no 

Condema o foi trocado pela OAB e hoje conversei com Murilo que e da 

Associação de Surf e Tow In do Farol de Santa Marta que é o coordenador deste 

grupo de trabalho foi publicado esta portaria no diário oficial no dia 20 de junho 

e vamos dar continuidade neste trabalho esta neste grupo de trabalho a Flama 

a Secretaria de Turismo e Cepagri já tem um grupo pelo whatsapp para este fim 

que sejam inclusos neste grupo para início do trabalho a pauta nove foi o 

comentado sobre os autos de infração vão vir para o Condema somos o último 

recurso e precisamos estar preparados tem algumas instituições que estão no 

grupo whatsapp vão fazer a análise destes autos e dos recursos para dar 

andamentos estas infrações a ´pauta dez o controle de falta do Condema a 

Raissa está participando mas está sem áudio agora mas vou solicitar que 

coloque no grupo de whatzapp e por e-mail para que todos conselheiro tenham 

este controle e saibam como andam as faltas da sua instituição para poder dar 

continuidade e a ultima pauta e a polemica da Resex esta informação vazou e 

varias intuições estão atras de informações sobre o processo e estamos atras 

de informações que não aparecem e também  não se consegue nenhum acesso 

e ninguém sabe o que esta acontecendo não existem informações e esta num 

estágio e que bastaria um decreto presidencial não teve nenhuma publicidade 

ou audiência publica tanto a prefeitura bem com algumas instituições tentaram 

ter contato com o processo houve uma orientação de como solicitar estas 

informações tipo um cadastro no sistema do governo porem foi constatado que 

não tem os documentos necessários e as informações seguem não sendo 

repassadas para prefeitura e para as associações a palavra vai para o Vladimir 

afirma que e um processo muito antigo e pelo que sabe e somente marinha e 

também alega que o pessoal não quiz escutar e afirma que seria interessante 

escutar e amanha vai haver uma reunião na Apa e as representações do 

município vão estar presentes o presidente assume a palavra e informa que os 

próprios pescadores são contrários a isto parece que foi assinado por um motivo 

na época e parece que foi utilizado para outros fins  houve um receio de validar 

como audiência publica e inclusive houveram reuniões de forma silenciosa e 

depois se tornavam oficiais o presidente afirma o desconhecimento do projeto 



só achamos  que deveria ter maior divulgação e maior participação popular e 

audiência pública e a uma necessidade de escutar a outra proposta apara ter 

uma ideia do que são contra e precisamos filtrar  afirma o conselheiro e toma 

cuidado com as informações o Mauricio pediu a palavra e afirma que nada foi 

oficializado e que participou de todas reuniões e tudo indica que não foi feito o 

processo corretamente e não deram mais informações porque não foi 

oficializado e afirma que os pescadores do farol não foram convidados e afirma 

que como não foi oficializado e a prefeitura não soube e só fomos porque 

soubemos e complicado isto e os conselheiros afirmam que houveram falhas 

presidente toma a palavra e comenta sobre audiência pública e afirma não ser 

contra nem a favor seu posicionamento e a maneira que esta sendo proposto 

torcemos que tenha algum beneficio mas não sabemos nos como Condema 

também deveríamos oficializar  e que precisamos também ter acesso ao 

processo para entender quando teve audiência pública quem participou aonde 

foi divulgado e as pessoas que foram nesta reunião querem uma Resex ou era 

uma lista de reunião ou foi mudado o contexto para uma assinatura de apoio e 

estão surgindo alguns relatos e conversas de pessoas que participarão da 

reunião me posicionei de forma contraria e seu nome esta lá como se tivesse 

apoiado seria muito bom ter o processo para uma análise e também uma 

audiência pública para que este processo seja explicado nos como Condema 

podemos solicitar para Apa o processo para ter ciência também e gostaria de 

pedir aprovação da plenária para solicitação deste oficio para esclarecimento 

porque ainda não conhecemos o processo e como e o Conselho Municipal do 

Meio ambiente tem que ser ouvido neste caso e um processo antigo mesmo 

antes da Apa Baleia Franca e o objetivo era afasta os barcos de pesca industrial 

de uma faixa marítima mas já está comtemplado dentro do pano de manejo 

precisamos entender que uma unidade de conservação e gerida pelo plano de 

manejo e um período longo e se torna uma insegurança jurídica dai precisamos 

analisar mas para isso precisamos ter o processo eu gostaria de aprovar este 

oficio solicitando maiores esclarecimentos considerado aproado o ofício e todas 

as pautas foram vistas e caso contraio podemos finalizar esta reunião palavra 

com a conselheira patrícia informou de um evento que o Rafael Giassi falou 

sobre o PAC  do Morro da Gloria que foi um evento esclarecedor porque as 

pessoas em muitas dúvidas e as pessoas continuam vivendo ali como se nada 



tivesse acontecido e pergunta se Flama esta pensando em algum informativo 

sobre o PAC e se caso possa ajudar fica a disposição o presidente elogia e quer 

completar pergunta  perguntando aquela aérea e um parque ou não e  montar 

uma plano de manejo e as regras estariam bem esclarecidas palavra está com 

Rafael a um interesse neste trabalho afirma o Rafael mas a Flama esta atolada 

de processos tanto na fiscalização quanto licenciamento e tudo direcionado para 

o Site da Flama aonde estão os mapas e as App e que o trabalho que está sendo 

feito pela Flama de diagnóstico não tem em outros municípios e estão bem atras 

nesta questão de diagnósticos sugeriu também fazer uma material de divulgação 

entrega a Flama e a Odesc e de suma importância e as pessoas desrespeitam 

porque a pessoa quer construir naquela área para satisfazer suas vontades daí 

todo trabalho de fiscalização vem sendo acionado paa parar a obra estão 

problema crônicos de Laguna e não vamos conseguir mudar este pensamento 

pois e um trabalhando de forma limitada de pessoal e a Flama presta um serviço 

de esclarecimento que a quarenta anos miguem nuca falou para ele que esta 

numas App e não pode construir nada e um processo lento e  repassado esta 

informação e vem funcionando bem e temo ideai de fornecer um material para 

todas Apps mas estamos num processo de diagnóstico das próprias Apps e por 

enquanto estamos no trabalho de base respondendo  pergunta do presidente e 

inviável juridicamente eu explico para se desconstituir uma App so por meio 

jurídico mas não e qualquer lei e uma lei orgânica não se consegue alterar este 

artigo e para se criar uma área de conservação só através de um decreto ou por 

lei e tem que indenizar os imóveis e necessário um plano de manejo e que 

administra e a Flama conseguimos neste momento trabalhar com diagnostico 

para regularização urbana e melhor para todos diante de todas áreas protegidas 

no município e a necessidade de um ato decreto ou lei tem mais o interesse 

politico e vem sendo tratado com prefeito temos que trabalhar com as normas 

que temos criando novas normas que vamos evoluir como cidade e só executar 

as leis devolvendo a palavra para Patrícia e ela se coloca a disposição e 

poderiam ajudar na elaboração deste material Rafael pela Flama fica a 

disposição de uma reunião e é encerrada a reunião . 

 


